



Durante el primer semestre de 2005 Banesco comprometió Bs. 2 millardos para proyectos con la AVEC

Los programas que se desarrollan con la Asociación Venezolana de Educación Católica están dentro de la tarea de prevención al consumo de drogas. Desde 1998 hasta junio de este año el presupuesto de responsabilidad social empresarial de Banesco ha ascendido a Bs. 38,6 millardos

Durante el primer semestre del año, Banesco Banco Universal se comprometió con la Asociación Venezolana de Educación Católica a entregarles Bs. 2 millardos para el desarrollo de diversos proyectos. Los recursos forman parte del presupuesto de responsabilidad social de la institución financiera que entre 1998 y junio de 2005 ha sumado Bs. 38,6 millardos. En un comunicado de prensa, Banesco informó que el apoyo a la AVEC se concretará en diversas necesidades y proyectos educativos de los diferentes colegios de la asociación distribuidos en todo el territorio nacional. Los programas están enmarcados dentro de la tarea de prevención al consumo de drogas pues los beneficiarios directos e indirectos están en situación de riesgo social por sus condiciones de pobreza y por su ubicación en localidades donde se evidencia el tráfico y uso de este tipo de sustancias.

Los proyectos de la AVEC fueron priorizados de la siguiente manera: afectados por las lluvias; proyectos ya iniciados y por culminar; de impacto nacional; de protección integral a niños, niñas y adolescentes directamente; procesos sociales; ampliación de locales educativos y reparaciones de infraestructura deportiva y cultural. Dentro de las instituciones beneficiadas en la AVEC durante el período destaca la Escuela Canaima de La Vega, institución que recientemente fue reconocida por Venezuela Competitiva como Caso Exitoso en el renglón educativo.

Entre enero y junio, la inversión social de Banesco Banco Universal durante el primer semestre de 2005 ascendió a Bs. 8,39 millardos distribuidos en diferentes proyectos vinculados a los sectores educación y salud. Los otros dos proyectos que destacaron en el primer semestre en el programa de RSE de Banesco fueron el apoyo a la Fundación del Estado para el Sistema Nacional de las Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela (Fesnojiv), por Bs. 3 millardos, para financiar la nueva sede del Centro de Acción Social por la Música que lidera el maestro José Antonio Abreu. Del monto total, ya se entregó Bs. 1 millardo. Banesco también acordó entregar Bs. 1,09 millardos a la UCAB, núcleo de Ciudad Guayana, para la construcción del Anfiteatro y del Edificio Sede de la Casa del Estudiante de la extensión Guayana de esa casa de estudios.